

外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、少しずつ秋の訪れを感じるこの頃。

先月は水遊びや、片栗粉や寒天などの感触遊びをしました。感触遊びでは、普段味わう事の無い感触に、「うわ!なにこれ!」と驚きながらも、慣れてくると、「見て!ドロドロになったよ!」などと楽しそうに触っていました。その中で、色のついた片栗粉を混ぜて何色になるかを実験してみたりと、子ども達が自分で考えて遊びを工夫する姿も見られました。

今月は遊ぶ会があり、マットや鉄棒にダンスなど、様々な運動に挑戦しています。 子ども達が体を動かす楽しさを感じられるようにしながら練習を行っていきたい と思います。

今月の予定

1日(水)身体測定

1日(水)引き取り訓練

21日(火)十五夜

25日(土)遊ぶ会

2日・9日・16日・30日の木曜日、

6日月曜日は「英語であそぼう」

を行います。



今月のねらい

- 体を十分に動かし、友だちと一緒に運動遊びや表現遊びを主体的に楽しむ。
- ・自分なりに目的を持ち、いろいろな遊びに挑戦し、達成感や充実感を味わう。

カブトムシの観察



ぞう組で育てていたカブトムシも、寿命でかなり少なくなってきてしまいましたが、子ども達が「小っちゃい幼虫がいるよ!」と、新しく幼虫が生まれていたのを見つけました。3 匹程いるのを見つけ、「まだ中にいるかな?」「幼虫の赤ちゃんだ!」と夢中になって見ていました。また来年のぞう組さんにカブトムシになるまで大事に育ててもらおうね!と子ども達と話したりしました。

遊ぶ会について

今年の遊ぶ会でぞう組は

- ①鉄棒やマット、大縄を使ったサーキット
- ②縄跳びを使った遊戯
- ③親子競技での二人三脚を行います。

子ども達もお父さん、お母さんにカッコいい所を見せられるように頑張って 挑戦しています。サーキットでは、全員が同じ技を行うのではなく、子ども 達が自分で自信をもって出来るものを行っていきます。

開始時間など、詳細は別紙にてお知らせします。

就学に向けて

小学校では、身の回りのことは自分で行うようになり、こども園にいる 時よりもサポートは少なくなります。そのため勉強以上に、生活習慣を 整えることは大切です。

朝起きたときやお風呂にはいるときなどの着替えや、朝のお支度など、 つい親が手を出しがちですが、ぐっとこらえてできるだけ「自分のこと は自分でやる」という習慣が身につけられるといいですね。